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Interpellanza GUS del 16 ottobre 2017 – Nuclei di Stabio e San Pietro  

Risposta  

 
     

Quanto scritto nell’interpellanza è sicuramente interessante e degno di una riflessione. 

 

Ad oggi forse la stessa è prematura considerato come il Comune ha un nuovo pianificatore, il 

quale sarà sicuramente coinvolto nell’ambito di un’eventuale revisione generale del Piano 

regolatore e quindi anche dei nuclei. 

IL MUNICIPIO 
 


